

Hommage à Jean-Paul Brault

L'APRUM déplore le décès du Dr Jean-Paul Brault survenu subitement le 7 août 2006; il était âgé de 88 ans. Désireux de consacrer sa carrière à la pratique médicale, il obtient tout d'abord son B.A. du Collège Brébeuf, puis en 1944, le diplôme de M.D. à l'Université de Montréal. Ayant choisi l'urologie comme domaine de spécialisation, il entreprend des internats dans ce domaine à l'hôpital Notre-Dame puis à l'Hôtel-Dieu ainsi qu'à Toronto. Il parfait ses connaissances au Pavillon V de l'hôpital Édouard-Herriot de Lyon. Ces études lui permettant d'obtenir en 1952 un certificat de spécialiste du Collège Royal des médecins et chirurgiens du Canada.

Recruté par la Faculté de médecine dès 1954, le regretté disparu consacre toute sa carrière d'urologue à l'hôpital Notre-Dame où il assume pendant de nombreuses années la direction du Service d'urologie. Le Dr Brault, dont la compétence se manifestait éloquemment dans le milieu hospitalier, s'est impliqué dans les activités des sociétés professionnelles. À cet enseigne, on le retrouve représentant élu pour la région du Nord-Est américain, de l'American Urological Association ainsi que membre de la Société médicale internationale en endoscopie et radiologie (SMIER). Clinicien avant tout, il a consacré son art et ses connaissances à la préservation de la qualité de vie des personnes qui l'ont consulté.

Ses collègues, ses étudiants et, surtout, ses *patients* conserveront de lui le souvenir ineffaçable d'un homme compétent, accessible et chaleureux.